

KS Tools se mobilise et relance sa plateforme logistique

Afin d'accompagner la reprise du secteur automobile et du BTP, l'outilier KS Tools décide de reprendre son activité logistique à partir du lundi 30 mars 2020.

▪ Une reprise de l'activité logistique pour accompagner l'effort collectif

Le gouvernement a autorisé l'ouverture des ateliers de réparation automobile et la reprise des secteurs du bâtiment et des travaux publics va être imminente.

Solidaire et conscient de notre rôle dans la chaîne économique, nous avons pris la décision de participer à cet effort collectif. Le but étant de permettre une relance du pays et la préservation de nos entreprises et de garantir l'approvisionnement nécessaire à l'exercice de toutes les activités.

C'est pourquoi, la plateforme logistique basée à Mommenheim en Alsace, reprendra son activité à partir du lundi 30 mars 2020. Une équipe formée pour permettre un respect scrupuleux des gestes barrières sera à pied d'œuvre pour assurer la reprise des réceptions et des expéditions.

Pour rappel, la société KS Tools avait pris la décision de suspendre son activité logistique le 17 mars dernier pour absorber la baisse d'activité du secteur et suivre les recommandations de l'Etat.

▪ Des équipes toujours mobilisées

Depuis le début de cette crise sanitaire, l'outilier a souhaité maintenir le lien avec ses clients et utilisateurs. C'est donc la quasi-totalité des services de l'entreprise qui a poursuivi au maximum son activité via télétravail. Aujourd'hui plus que jamais, les équipes sont mobilisées afin d'accompagner au mieux l'ensemble des clients dans cette reprise.

Le Service Client ainsi que le Service technique sont joignables du lundi au vendredi, de 08h00 à 16h00.